



## 2022 Rotgipfler vom Berg - Alpart, Karl

EB91 FAL92

Klassisch ausgebauter Rotgipfler - helles Grüngelb, Silberreflexe. Frische weiße Birnenfrucht, ein Hauch von Mango, Nuancen von Orangenesten, saftig, feine weiße Apfelfrucht, frisch strukturiert, mineralisch-lebendig im Abgang Mehr Info: [https://www.falstaff.at/pd/w/weingut-karl-alpart-2019-rotgipfler-vom-berg/?utm\\_source=copy&utm\\_medium=paste&utm\\_campaign=](https://www.falstaff.at/pd/w/weingut-karl-alpart-2019-rotgipfler-vom-berg/?utm_source=copy&utm_medium=paste&utm_campaign=)

**Falstaff: "Helles Gelbgrün, Silberreflexe. Frische Kräuterwürze, gelber Apfel, etwas nach Clementinen, mit einem Quittentouch unterlegt. Saftig, elegant, feine Mangonoten, extraktsüß, einladendes Finish, vielfältig einsetzbar."**



### Alpart, Karl

Seit 1762 wird im Hause Alpart Weinbau betrieben. Karl Alpart gilt als arrivierter Spezialist für burgundische Weine, der es versteht, den schwierigen Sorten Neuburger, Chardonnay und Pinot Noir alle nur erdenklichen Facetten zu entlocken. Alpart pflegt besonders die klassische autochthonen Sorten der Südbahn, den Zierfandler und den Schwerpunktwein Rotgipfler, und baut sie normalerweise trocken aus. Der trockene Rotgipfler, die "Rodauner Top Selektion", die nun bereits Jahr für Jahr einen Geniestreich darstellt, gehört in jede ordentliche Vinothek. Auch Sohn Florian, der an der Bolku Wien Önologie studiert, arbeitet bereits engagiert im elterlichen Betrieb mit.

### ÖSTERREICH

#### Thermenregion

Thermenregion - schon der Name des Weinbaugebietes verrät, dass das Wasser hier eine besondere Rolle spielt. Das rund 2.500 Hektar große Weinbaugebiet südlich von Wien wird heute von etwa 1.300 Weinbauern bewirtschaftet. Die warmen Quellen und Kureinrichtungen sind aber nur einer der "Wasser"-Faktoren, die Einfluss auf den Weinbau nehmen. Ein weiterer ist das einstige Urmeer an den östlichen Alpenausläufern. Die ehemalige Küste dieses Meeres bietet heute die besten Boden-Bedingungen für die Rebstöcke, die dort ihren einzigartigen Charakter entfalten.

Das Terroir sowie das Klima in der Thermenregion lassen kraftvolle und nuancenreiche Weine gedeihen. Besonders die Burgundersorten Chardonnay, Pinot Noir und St. Laurent erbringen daher Weine von höchster Qualität. In der Thermenregion überwiegen die Weißweine. Neben den autochthonen Sorten Rotgipfler und Zierfandler - sie werden weltweit nur in der Thermenregion in nennenswerten Mengen kultiviert, sind vor allem Chardonnay, Neuburger, Weißer Burgunder, Riesling, Welschriesling und Grüner Veltliner vertreten.

Bei den Rotweinen ist die Sorte Blauer Portugieser mit einem Rebflächenanteil von mehr als 16 Prozent vorherrschend. Weitere wichtige rote Rebsorten sind Pinot Noir, Cabernet Sauvignon, Merlot und St. Laurent.